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本會對「淫褻及不雅物品管制條例」檢討的意見 
 
我們是一羣新移民，從事基層工作。我們仍在努力融入香港的社會。對於

「淫褻及不雅物品管制條例」我們有以下的意見： 
 
我們非常反對一些議員不負責任的言論，例如黃毓民說「這個《淫褻及不

雅物品管制條例檢討》可以收檔」，「大人最好早點收檔，尤其是那些腦袋

仍然十分僵化的」。黃毓民自己曾經承認最難戒掉的是情慾，他是否希望

年青人會成為性沉溺？謝偉俊議員要求取消整個機制，那是否可以通街張

貼淫褻照片？ 
 
每件事情都講絕對的自由和人權，最終只會害了自己。美國人可以買槍，

而每個人都知道不應該隨便開槍，但為什麼每年都有許多美國人死於槍

下？校園槍殺案每年更不斷遞增！你們是否贊成香港人也有權利和自由

去買槍？ 
 
我們一羣基層家長，根本不懂得用互聯網或裝上過濾軟件，怎能監管孩子

用互聯網？ 
 
我們有權要求政府監管不良資訊，正如「雷曼迷你債券」的受害人有權要

求政府監管銀行。那些沒有損失的人不能說為了自由經濟而取消整個監管

機制，那是非常自私的說法。 
 
香港的出生率偏低，因為很多夫婦都不敢生孩子，其中一個原因是孩子在

香港很容易學壞。如果政府再不監管不良資訊，出生率只會更低。即使已

出生的孩子也很容易上網成癮或沉迷於暴力色情。 
 
希望政府救救孩子。 
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